

Falco – the Christmas spirit never grows old!

Schon über ein Jahr wartet der liebe, gut zwölfjährige Schäferhundmischling Falco darauf, dass das Glück zu ihm zurückkehrt und er endlich wieder einen eigenen Menschen bekommt, an dessen Seite er durchs Leben gehen kann – so wie in seinen ersten elf Jahren. Falco hatte einst ein gutes Zuhause, doch dann wurde sein Herrchen schwer krank; so krank, dass er sich nicht mehr um seinen Hund kümmern konnte. Niemand sonst wollte Falco haben, und so musste das Herrchen ihn unendlich schweren Herzens bei uns im Rifugio abgeben.

Hier sitzt Falco nun und wartet schon viel zu lange. Warum sich bislang niemand für ihn interessierte, ist uns unbegreiflich: Falco ist sehr menschenbezogen und freut sich über jede Zuwendung, geht gerne spazieren und ist zudem ausgesprochen lernwillig und aufmerksam – selbst Autofahren stellt nicht das geringste Problem für ihn dar. Da er sich mit Artgenossen nicht versteht, muss er zurzeit alleine in einem Gehege leben und sehnt sich danach, endlich wieder ein Familienhund werden zu dürfen und den Winter nicht im Rifugio verbringen zu müssen.

Möchtest Du Falcos Weihnachtsengel werden und ihm einen schönen Lebensabend schenken? Hier kommst Du zu seiner [Vermittlungsseite](#)!

Falls Du Falco nicht adoptieren kannst, würde er sich auch über ein [volles Näpfchen](#) freuen...

